

COLLOQUE INTERNATIONAL "LA DÉCISION ET SON ÉVALUATION"

Colloque international organisé par le Larequoi, en coordination avec la Nouvelle Université Bulgare, le 30 mai 2016 sur le thème "La décision et son évaluation", à l'Assemblée Nationale de la République de Bulgarie.

En coordination avec la **Nouvelle Université Bulgare**, la laboratoire de recherche en management **LAREQUOI** organise le 30 mai un symposium international sur le thème "**La décision et son évaluation**", qui a fait l'objet, depuis plusieurs décennies, de nombreuses recherches, en particulier en science politique (Allison, 1972 ; Sfez, 1981 ; Muller, 2013 ; Bozeman, 2000, 2007), mais connaît depuis quelques années un regain d'intérêt en particulier au sein de l'Union européenne avec les débats sur la démocratie participative et la place du citoyen dans la décision publique.

Télécharger le programme de la journée.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Comité scientifique et d'organisation

Antony Galabov, NUB, Parlement bulgare

Gilles Rouet, ISM, Larequoi

Annie Bartoli, ISM, Larequoi

Thierry Côme, URCA, Larequoi

Hervé Chomienne, ISM, Larequoi

Stela Raytcheva, ISM, Larequoi